

Panaskan Mesin Partai Hadapi 2024, PKS Lambar Gelar Apel Siaga

Tri - LAMBAR.XPRESS.CO.ID

Mar 19, 2023 - 15:18



PKS Lampung Barat Gelar Apel Siaga Menyambut Kemenangan PKS 2024 dan Anies Baswedan Presiden. Lampung Barat -- DPD PKS Lampung Barat menggelar acara apel siaga kemenangan menuju Pemilu 2024, Kegiatan yang digelar pada Minggu pagi (19/3) di Lamban Budaya Pancasila yang dikenal sebagai Ikon baru di Lampung Barat. Ketua DPD PKS Lampung Barat Sucipto,SH mengatakan acara apel siaga dihadiri Ade Utami Ibnu anggota DPRD PKS Propinsi Lampung mewakili Ketua DPW PKS Lampung Ahmad Mufti Salim. Dal

Lampung Barat -- DPD PKS Lampung Barat menggelar acara apel siaga kemenangan menuju Pemilu 2024, Kegiatan yang digelar pada Minggu pagi (19/3) di Lamban Budaya Pancasila yang dikenal sebagai Ikon baru di Lampung Barat.

Ketua DPD PKS Lampung Barat Sucipto,SH mengatakan acara apel siaga dihadiri Ade Utami Ibnu anggota DPRD PKS Propinsi Lampung mewakili Ketua DPW PKS Lampung Ahmad Mufti Salim.

Dalam arahannya Ade Utami mengatakan bahwa Lampung Barat bisa mewujudkan target perolehan kursi pada pemilu 2024 mendatang.

"Insyaallah PKS Lampung Barat bisa mewujudkan target dari DPW PKS mendudukkan 5 kader terbaik Dilegeslatif 2024 mendatang, apa lagi Capres Kita usung Anies Rasyid Baswedan sangat mungkin memudahkan jalan PKS menang pemilu 2024 untuk menyapa kader dan sukarelawan," ujar Ade.

Ketua DPD PKS Sucipto menjelaskan apel siaga biasa dilakukan PKS dalam rangka menyambut Pemilu 2024. Tujuannya untuk memotivasi kader agar berjuang secara maksimal untuk bisa memenangkan pemilu.

"Kami akan memaksimalkan kerja-kerja untuk memenangkan Pemilu dan Anies Baswedan sebagai Capres 2024," ujarnya.

"Jadi, apel siaga itu mengecek kesiapsiagaan kader PKS dalam menghadapi pemilu," sambung dia.

PKS Lampung Barat punya strategi khusus dalam mendulang kemenangan Pemilu dan Anies Baswedan pada Pilpres 2024.

Cipto juga membeberkan apel siaga diikuti utusan DPW PKS Lampung (Ade Utami, Ibnu anggota DPRD Lampung mewakili Ketua DPW, Ketua bidang Pemuda PKS Lampung dan Ketua GEMA Keadilan Lampung, anggota DPRD PKS Lampung Barat Nopiyadi, S. IP dan Rovie Komsen, S. Pd serta 150 kader dari utusan 15 kecamatan ada utusan relawan sebagai undangan.

Acara tersebut alhamdulillah sesuai rencana acara sukses dan peserta termotivasi untuk lebih optimistis menang Pemilu 2024. Allahuakbar, Merdeka!!
(Red)